

Schlachtfest 2015

Neues Konzept - Neuer Ort - Gewohnte Qualität

21.07.2015 20:48 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Kulinärrisches und Kultur aus der Schlachtküche

Das traditionelle Schlachtfest der Schnapsbrenner in neuem Konzept

Wie bereits der diesjährige Faschnachts-Orden der Schnapsbrenner aufzeigte, sind die „Zeichen der Zeit“ auch in Höpfingen und den dortigen Festen nicht vorüber gegangen: Was in vielen anderen Orten bereits seit Jahren spürbar ist, zeigt sich nun auch am veränderten „Feschlesreigen“ in Höpfingen. Bereits an Faschnacht kündigten die Freunde der FGH-70 Höpfemer Schnapsbrenner jedoch an, dass das traditionelle Schlachtfest weiterleben wird. Die Schnapsbrenner haben sich Gedanken gemacht und ein neues Konzept kombiniert mit bewährten Traditionen für das vom 14.-17. August stattfindende Schlachtfest ausgearbeitet.

Flyer zum vergrößern anklicken:

Schlachtfest Höpfingen

An der FG-Halle
Mantelgraben 14

14.08. - 17.08.

Fr. Kulinarischer Abend
Infos auf der Rückseite! **Kartenbestellung:**
karten@fgh70.de
Menü: 17,-€ / 8er Tisch 130,-€
(zzgl. Getränke)

ab 22:00 Uhr Live Musik
bei freiem Eintritt und gemütlicher Lagerfeuer-Atmosphäre.

Sa. 3. Brühgelde-WM mit Renn-Party
ab 16:00 Uhr Warmup
ab 17:00 Uhr Brühgelderennen
ab 18:30 Uhr Siegerehrung
ab 21:00 Uhr Renn-Party mit **Eintritt frei!**

So. Mittagstisch ab 11:00 Uhr **Frühschoppen**
Haxen - Rollbraten - Schlachtplatte
Familientag
mit Hüpfburg - Karussell - Riesehrad - Spielstraße u.v.m.

Mo. Mittagstisch ab 11:30 Uhr
Haxen - Rollbraten - Schlachtplatte
Mittagessen für Firmen und die Bevölkerung
www.fgh70.de

Fr. 14.08. Kulinarischer Abend
ab 19:30 Uhr **Odenwald-Comedy**
aus dem Schlachtkessel. Es erwartet Sie ein
vorzügliches Mehrgänge-Menü nach Schnaps-
brenner-Art mit kurzweiliger Unterhaltung
zwischen den Gängen
ab 22:00 Uhr **Live Musik**
bei freiem Eintritt und gemütlicher
Lagerfeuer-Atmosphäre.

Das Menü

- Sektempfang
- Vorspeisenauswahl
- Salat
- Hauptgang
Spanferkel
- Rustikaler Zwischengang
mit Verdauerle
- Dessert-Kreation

Karten für Kulinarischer Abend im Vorverkauf unter:
karten@fgh70.de oder bei den Filialen der Volksbank
Franken und Sparkasse Tauberfranken
sowie bei den Bäckereien
Gärtnersmühle und Seitz in Höpfingen.
Menü: 17,-€ / 8er Tisch 130,-€
(zzgl. Getränke)

Ende März hatten sich die Aktiven hierfür mit der Vorstandschaft zu einer zwei tägigen Klausurtagung in der Amberghütte in Buchen zusammengefunden. Wie schon in den Jahren zuvor, z.B. zur Vorbereitung des Narrentreffens 2011, traf man sich, um intensiv an einem neuen Konzept zu arbeiten. Als maßgebliches Ergebnis war schnell klar, dass das Schlachtfest 2015 wieder von Freitag bis Montag ausgerichtet wird und es auch das erfolgreiche Brühgelderennen wieder geben wird. Als neuen Ausrichtungsort wurde das komplette Areal rund um die FG-Halle festgelegt, welches genügend Platz bietet. Auch beim Termin geht man wieder zurück zu den Wurzeln: Das Schlachtfest findet nun wieder traditionsgemäß im August statt.

Altbewährtes behalten, neue Akzente setzen. Unter diesem Motto soll der Festauftritt am Freitag Abend

stehen: Laden Sie ihre Freunde, Geschäftspartner, Vereins- oder Arbeitskollegen ein, mit Ihnen einen besonderen Abend zu verbringen: Unter dem Motto „Kulinärrisches aus der Schlachtküche“ bringen die Schnapsbrenner am Freitag etwas ganz Besonderes auf den Teller und auch die Unterhaltung kommt nicht zu kurz- ganz im Zeichen moderner Event-Gastronomie.

Den Gästen wird ein deftiges mehr Gänge-Menü nach SchnapsbrennerART geboten. Als kulturelle Umrahmung und Erleichterung zwischen den Gängen werden an diesem Abend bekannte regionale Künstler aus den Bereichen Comedy und Musik für die nötigen Lacher und Unterhaltung sorgen. Für dieses besondere Event bieten wir Karten im Vorverkauf an. Weitere Infos hierzu werden bald veröffentlicht. Außerdem gibt es ab 22:00 Uhr, bei freiem Eintritt, Live-Musik für Jedermann, zu der man mit einem kühlen Getränk in der Lounge-Ecke die Sommernacht genießen kann.

Die nunmehr bereits dritte Weltmeisterschaft im Brühgelderennen wird am Samstag 15. August ausgetragen. An bekannter Rennmeile in der Friedenstraße beginnt am Nachmittag das Warmup. Das Rennen startet dann im Anschluss. Gruppen, die teilnehmen möchten, können sich die Rennunterlagen auf der Homepage der FGH-70 downloaden und für Fragen steht selbstverständlich auch die Rennleitung der Vorstandschaft (rennleitung@fgh70.de) bereit.

Nach dem Rennen geht es nahtlos über zur Renn-Fete auf dem Areal an der FG Halle. Für die nötige Open-Air Party- und Club-Stimmung sorgt der bekannte „DJ Picknicker“. Der Eintritt ist frei! Bis in die Morgenstunden können alle feiern und die tolle neue Atmosphäre bei heißen und angesagten Club-Sounds genießen. Dazu mixt das Bar-Team passende Getränkespecials in der einzigartigen „Bus-Bar“.

Der Sonntag steht ganz im Zeichen der Familien und Schlachtfest-Spezialitäten, die auch an der anderen Tagen angeboten werden. Nach einem Frühschoppen bieten die Schnapsbrenner zur Mittagszeit ab 11:30 Uhr Haxen, Rollbraten, Schlachtplatten und weitere Speisen in gewohnter Manier.

Besonders die kleinen Gäste kommen voll auf Ihre Kosten: Auf dem Festgelände wird ein großer Vergnügungspark aufgebaut welcher mit Hüpfburg, Kinderschminken, Karussell und ähnlichen Attraktionen für Abwechslung sorgt. Wenn am Abend alle ausgetobt und erneut hungrig sind, bietet die FG Vesperspezialitäten aus der Schlachtküche sowie warme Speisen zum Abendessen an.

Am Montag gibt es natürlich ebenfalls Mittagessen und den „Business-Lunch“. Hierbei ist die ganze Bevölkerung insbesondere aber auch alle umliegenden Firmen zum Mittagstisch ab 11 Uhr herzlich willkommen.

Die FGH70 Höpfemer Schnapsbrenner freuen sich auf ihre Gäste und wünschen schon jetzt einen guten Appetit bei den beliebten traditionellen Schlachtfeschtspeisen wie Rollbraten, frisch gegrillten Haxen oder einer deftigen Schlachtplatte. Das genaue Programm mit Infos sowie das Freitags-Menü finden Sie in Kürze auf der Homepage.

Einen Kommentar schreiben

